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DATA SUBJECT ACCESS REQUEST FORM
ЗАЯВЛЕНИЕ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ СУБЪЕКТА
	You have the right to request for personal data we may hold about you. This is known as a Data Subject Access Request ("DSAR"). A data subject is an individual who is the subject of the personal data. If you wish to make a DSAR, please complete this form and return to us by post or email.
Вы имеете право запросить свои персональные данные, которыми мы владеем. Эта процедура называется “Предоставление персональных данных субъекта” (ППДС). Субъект данных – это физическое лицо, являющееся субъектом персональных данных. Если вы хотите подать ППДС, заполните данное заявление и отправьте его нам по почте или на электронный адрес.

	

	

	

	

	If sending by post, please use the following address:
При отправке по почте, просим указать следующий адрес:

Data Protection Officer  
INTERSTATUS BUSINESS SERVICES LIMITED
4’ Diagorou Street, Kermia House, Office 104
1097 Nicosia, Cyprus
Tel: +357 22766120
Fax: +357 22766125

	

	

	

	

	

	

	If sending by Email, please use the following address: dataprotection@interstatus.com. Please write "Data Subject Access Request" in the subject field of the email.

При отправке по электронной почте, просим использовать следующий адрес: dataprotection@interstatus.com. В теме электронного сообщения укажите: "Запрос на предоставление персональных данных субъекта". 

	

	

	1. Data Subject’s Full Name
1. Имя, фамилия субъекта данных 
	2. Data Subject’s Date of Birth
2. Дата рождения субъекта данных 

	 
	 

	3. Data Subject’s Current Address
3. Фактический адрес субъекта данных 

	 




	4. Data Subject’s Telephone Number
4. Номер телефона субъекта данных 

	Home Telephone No:
Домашний телефон:
	Mobile Telephone No:
Мобильный телефон:

	 
	 

	5. Details of data requested procedure:
5. Подробная информация запроса на предоставление данных:

	







	6. Is the information going to be sent to the data subject or his/her representative?
6. Данные будут отправлены самому субъекту данных или его (ее) представителю?

	To the data subject   ☐                          To the representative 	☐
Субъекту данных                                       Представителю 

If the data is sent to the representative, then sections 8 and 9 need to be filled out.
Если данные отправляются представителю, следует заполнить разделы 8 и 9.

	7. I confirm that I am the Data Subject.
7. Я подтверждаю, что являюсь субъектом данных. 

	

Signature: _______________________________________________________________
Подпись:

Print Name: ______________________________________________________________
Имя, фамилия печатными буквами:

Date: ____________________________________________________________________
Дата:

I enclose a copy of my ID and address proof documents.
Прилагаю документы удостоверения личности и подтверждение адреса.


	

	

	

	

	

	

	




	8. (To be filled out if the question 6 is answered with “To the representative”) The Data Subject (whose data is being requested) must give written authorization for the information to be released to his/her authorized representative.

[bookmark: _GoBack]8. (Заполнить, если в разделе 6 отмечено “Представителю”) Субъект данных (лицо, данные которого запрашиваются) должен предоставить письменное согласие на предоставление информации своему уполномоченному представителю. 

	I hereby give my authorization for
Я даю свое согласие, кому

 ________________________________________________ 
(fill out the name of the authorized representative) 
(указать имя, фамилию уполномоченного представителя)

to request access to my personal data.
на предоставление моих персональных данных.

Signature of Data Subject:________________________________________________ 
Подпись субъекта данных:

Print Name: ___________________________________________________________
Имя, фамилия печатными буквами:


	

	

	

	9. (To be filled out by the representative of the data subject) I confirm that I am the authorized representative of the Data Subject.

9. (Заполняется представителем субъекта данных) Я подтверждаю, что являюсь уполномоченным представителем субъекта данных.  

	 Details of authorized representative and address where personal data is to be sent:
Данные уполномоченного представителя и адрес отправки персональных данных:


________________________________________________________________________

________________________________________________________________________



Signature: ______________________________________________________________________
Подпись:

Print Name: ___________________________________________________________________
Имя, фамилия печатными буквами:

Date: ____________________________________________________________________
Дата:
   
                          

	We will make every effort to process your data subject access request as quickly as possible within 30 calendar days. However, if you have any queries whilst your request is being processed, please do not hesitate to contact us at this email address: dataprotection@interstatus.com
Мы примем все необходимые меры для обработки вашего запроса на предоставление персональных данных субъекта в кратчайшие сроки, по истечении 30 календарных дней. Если у вас возникнут какие-то вопросы во время обработки запроса, просим обращаться по адресу электронной почты dataprotection@interstatus.com
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